



令和4年7月19日（火）発行

学校だより No.6

沼田市立沼田西中学校

【学校教育目標】「高い知性、温かい心、たくましい体をもつ生徒の育成」

- 《目指す生徒像》
- 向学 ……自ら学ぶ生徒
 - 礼節 ……思いやりのある生徒
 - 進取 ……挑戦する生徒

《目指す学校像》…生徒が心から「通いたい」と思える開かれた学校

《目指す教師像》…熱意、誠意、愛情のあふれる教師

【本年度の重点目標】「主体性と支え愛の創造～3つの気（やる気・勇気・根気）を伸ばすワンポイントアップ大作戦～」

1学期が明日で終了！！

早いもので、桜が咲いていた4月にスタートした1学期も明日で終了します。1学期は、新型コロナへの対応を徹底するの中で、予定されていた学校行事や諸活動を実施することができました。これも、保護者の皆様や地域及び関係者の皆様のご理解とご協力のお陰と心より感謝申し上げます。今後も、新型コロナ感染予防を継続していく中で、生徒の力を伸ばせるよう教育活動の推進に全力で取り組んでまいりますので、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

さて、これまでの生活を振り返ってみますと、上述したようにマラソン大会や各学年の旅行など様々な学校行事が実施され、それぞれの活動に一人一人が主体的に取り組み、お互いが協力し合って各行事等を成功させました。それらの力を普段の授業や部活動にも活かし、3つの気（やる気・勇気・根気）のワンポイントアップを図ることができました。具体的な姿は、毎月の学校だよりの記事や「コラム～校長室より・校長の独り言～」に載せてありますので、是非読み返してみてください。

いよいよ楽しみにしていた夏休みが7月21日から始まります。35日間という長期休業になりますので、新型コロナ対策や熱中症予防、また交通安全等を心がけ、健康・安全をしっかりと守ってください。そして、3年生は進路実現に向けて勝負の夏となります。夏を制するものは受検（験）を制す、と言われます。しっかり計画を立て集中して勉強に取り組んでほしいと思います。1・2年生は、計画的な生活をする中で1学期の復習にしっかりと取り組むとともに、3年生引退後の部活動を中心となって盛り上げていってください。

夏休みを充実させ、2学期の良いスタートが切れることを期待しています。

より良い学校を自分達の手でつくる！<各委員会からの発表>

【広報委員会】



6月27日（月）の生徒集会で、広報委員会よりいじめ防止の取組についての発表がありました。広報委員会では、各クラスの広報委員がいじめ防止のポスターを作成し、「嫌な思いをしたら一人で抱え込まないで、周りに居る人達に相談してみましよう」など、そのポスターに込められたいじめ防止の思いや考えを全校に伝えてくれました。それぞれのポスターに込められている意味を思い出して一人一人がいじめ防止に取り組みましよう。

【給食委員会】



1学期最後の生徒集会で、給食委員会より「体・頭・心の健康と食べ物」についての発表がありました。具体的には、夏バテを防止する食べ物や免疫力を高める食べ物、また判断力や集中力を高める食べ物など中学生にとって大切な力を高めてくれる食べ物で紹介されました。これから更に暑い

真夏がやってきます。給食委員会から教えてもらった「体・頭・心の健康」に効果がある食べ物を意識的に摂取して暑い夏を乗り切っていきましょう。

健闘を誓い合った壮行会



夏の総体や吹奏楽コンクールに向けて、お互いの健闘を誓い合う壮行会が、7月1日（金）の6校時に行われました。それぞれの部から総体やコンクールに向けた目標等が発表され、その後全員で円陣を作り、各部の代表が順に決意を力強く言いながら全員で士気を高める掛け声を掛けました。その様子から、全員の心が一つにまとまり西中生の「やる気」を強く感じました。西中生らしい「やる気・勇気・根気」と自分達が大切にしてきたことを試合で発揮し、「全力を出し切った」と言える大会になることを期待しています。

全力を出し切った夏の市総体

7月2日（土）～7月17日（日）まで、各会場で市総体が実施されました。3年生にとっては集大成となる最後の公式戦でした。どの部も日頃の練習の成果と西中生らしい「やる気・勇気・根気」を発揮し、目標達成に向けて最後まで全力で試合をすることができ、「西中ここにあり！」という姿を見せてくれました。部活動の経験は、何物にも代えがたい貴重な経験です。部活動を通して身に付いた力を、今後のワンポイントアップに繋げていってほしいと思います。

<市総体の結果> 敬称略 ☆は県大会出場

野球		準優勝	テニス男		団体 初戦惜敗 個人 伊與久・佐々木 準優勝☆
サッカー		準優勝	テニス女		団体 2回戦惜敗 個人 入賞なし
バレー		準優勝	卓球男		団体 準優勝 個人 3年以下シングルス富澤 第2位☆ 高野 第3位☆、1年シングルス高橋 第3位、 男子ダブルス富澤・高野 第2位☆
バスケット男		3位決定戦惜敗	卓球女		団体 第3位☆ 個人 2年以下シングルス見城 優勝
バスケット女		第3位	柔道		女子個人 佐藤 準優勝☆ 男子個人 生形 優勝☆
水泳		入賞なし	剣道		女子団体予選リーグ惜敗 個人 入賞なし 男子団体予選リーグ惜敗 個人 入賞なし

《コラム～校長室より・校長の独り言～》

西中では、職員室に入る時、「〇年〇組の〇〇です。〇〇先生に用事がありました。」と、必ず学年・クラス・氏名・用事を言うてから入室します。どの生徒もその習慣がしっかり身に付いていて素晴らしいなと感心します。更に感心したことがあります。それは、ある生徒が朝のうちに用事がある職員室に入室する際、まず元気に「おはようございます」と朝の挨拶をしてから、学年・クラス・氏名・用事を言うて入室したのです。「おはようございます」の一言が加わったことで、更に気持ちのよい入室の挨拶になりました。これも挨拶のワンポイントアップですね。

